

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Einrichtung mal wieder ohne Leitung – wie geht es am Quartiersbildungszentrum Robinsbalje weiter?

Wir fragen den Senat:

1. Wann wird die Stelle der Leitung des Quartiersbildungszentrums Huchting ausgeschrieben?
2. Wann rechnet der Senat mit einer Besetzung der Stelle?
3. Welche Bedeutung misst der Senat dem Quartiersbildungszentrum am Standort Robinsbalje zu?

Björn Fecker, Dr. Maïke Schaefer
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN